

Gestos y muecas de Madrid

Los prohombres de las Juntas de Defensa

El general Nouvilas: otro líder de las Juntas de Defensa, que desaparece. Qué próximos y, sin embargo, qué olvidados están aquellos hombres y aquellos hechos!

El coronel Nouvilas apareció mucho más tarde, en un período también muy barrascoso. Las Juntas de Defensa eran los portavoces del proletariado de la oficialidad.

Mesa Exquisita

La importante Casa FRANCISCO CARBONELL, de Valencia, tendrá expuesta la colección de Vestidos, Abrigos y pieles en el REINA VICTORIA HOTEL, los días 22 al 26 octubre.

Central Cinema

HOY Tarde y noche, "Orquesta Agudo" música clásica... ¡QUE NOCHE! Por Bebe Daniels

DEPORTES Grave suceso a bordo de un buque

Risko vence por k. o. a Maloney Nueva York (Radio).—Se celebró un combate a doce asaltos entre los pesos pesados Risko y Maloney.

Un equipo «amateur» Bilbao (Tel).—Se dice que va a constituirse un potente equipo «amateur».

El Consejo de guerra contra Sánchez Guerra Dice «La Correspondencia de Valencia» de hoy: «El señor Bergamín, desde el Hotel Reina Victoria marchó al Palacio de Capitanía, con objeto de obtener autorización oficial de su excelencia para entrevistarse con su defendido el excelentísimo señor don José Sánchez Guerra, a fin de recibir las últimas impresiones para su defensa ante el Consejo de guerra de pasado mañana.

El monumento a Irigien en Barcelona

El Consulado de la Argentina, admite donativos

La ciudad de Barcelona ha tenido la feliz idea de plasmar en un Monumento a la raza y al decreto-ley del presidente argentino doctor Irigien, la gratitud que España entera siente por el gran estadista que tomó la iniciativa, por amor a la madre Patria, de declarar día de la Raza y fiesta nacional el 12 de octubre.

Dada la magnificencia que quiere revestir la iniciativa, se ha acordado que se convierta en una verdadera demostración nacional, por lo que se decidió que la suscripción para allegar recursos se extienda a toda España; y como la constitución de comisiones locales podría ser motivo de demoras que se quieren evitar para dar mayor rapidez a la práctica de la erección del monumento, el comité ejecutivo ha encargado al Cónsul de la Argentina en Alicante señor Barrero la recaudación de donativos en su jurisdicción.

ALICANTE--ATRACCION

En la Junta general extraordinaria celebrada por esta entidad con fecha 23 del actual, para la elección de todos cargos que componen la Junta directiva, fueron elegidos por aclamación los señores siguientes: Presidente: don Agustín Carrascosa Carbonell. Vice-presidentes 1.º: don Jerónimo Gomariz Latorre.

SUCESOS Desgracia en una bodega

Sevilla (Tel).—A bordo del buque danés «Darthing», se había procedido con ácido cianhídrico, de una de las bodegas. Después de la operación quedó dicho departamento aislado y fueron tapadas las rendijas.

Vario heridos en riña

Salvador León Espinosa de 28 años, con domicilio en la calle de los Peligros núm. 15, ha sido agredido en su domicilio, resultando con tres heridas incisivo-punzantes en la espalda, de pronóstico reservado.

Primer aniversario EL SEÑOR Don Luis Carrascosa Dewil Falleció el día 25 de Octubre de 1928

R. I. P. Su viuda doña Emilia Castellanos; hijos doña Emilia, don Enrique, doña Luisa, doña María, doña Juana y doña Pilar; hijos políticos doña Pilar Campos y don Alberto Beldó, y demás parientes,

Registro Civil Distrito Norte NACIMIENTOS Teresa Lillo Martínez, Dolores Pascual Pastor, Josefa López Fernández, Joaquín Rey Sales.

Cámara de Comercio Clases de Taquigrafía

Hasta el día 15 de noviembre próximo queda abierta matrícula en las oficinas de la Cámara, plaza de Alfonso XII, 12, para un curso de Taquigrafía, el cual estará a cargo de profesores de la Asociación Taquigráfica.

Distrito Sur NACIMIENTOS Carmen Almira Giner, Josefina Cubí Martínez, Asunción María Herrero Pecetto, Rafael Alejandro Torres Olmos.

DEFUNCIONES José Terol Gosálbez de 21 años. MATRIMONIOS Rafael Marco con Vicenta María Forner.

De las fiestas del Pilar



El coche «Ebro Prensa», que obtuvo el primer premio en la batalla de flores celebrada en Zaragoza como final de los festejos del Pilar,

Viajeros ilustres



El ilustre inventor Marconi y su esposa, que estos días se encuentran en Madrid,

TAURINAS El estado de Fuentes Bejarano

Zaragoza (Tel).—Fuentes Bejarano pasó el día de ayer más aliviado. No tuvo fiebre y la impresión es de que ha desaparecido la grave enfermedad.

La muerte de «Ale»

Conocemos detalles de las circunstancias en que encontró a muerte el pundonoroso matador de toros bilbaíno Alejandro Sáez.

La condesa Le-witzki declara la "guerra santa" contra los comunistas

Berlín (Radio).—Comunican de Riga que unos destacamentos de la G. P. U. buscan en el distrito de Borisopalgak cerca de K. v., a una mujer jefe de una organización campesina contrarrevolucionaria que se cree es la condesa Le-witzki.

El secretario de Agencia Tass, en París, es llamado a Moscú

París (Radio).—Según los periódicos rusos que se publican en el extranjero, el señor L. Okianof, secretario de la Agencia Tass en París, ha recibido la orden de regresar a Moscú, a lo que se ha negado a aquel, dimiriendo el cargo que ocupaba en la agencia oficial soviética.

ciné

Barry Norton y Myrna Loy contraerán matrimonio en breve

Son prometidos hace seis meses. — Aseguran no tienen prisa en casarse. — Myrna no es de origen asiático como cree Barry. — Myrna Loy, no tendría inconveniente de retirarse del cine si su prometido lo deseara

A nuestros oídos he llegado la noticia apenas creíble de que Barry Norton y Myrna Loy se han prometido.

En los estudios es el comentario de actualidad entre artistas y directores. No obstante hay quien duda de la veracidad de estas afirmaciones que ha promovido acaloradas discusiones.

Naturalmente, buscamos saber algo por boca misma de los interesados, y para ello nada mejor como sorprenderles en casa de Myrna Loy, donde Barry acude cada tarde a tomar el té.

¡Nos parece mentira que Myrna, la exótica, sea prometida de Barry!

Tan bonita, tan joven y «chic» es absurdo pensar que una niña de nuestro tiempo y artista de cine, por añadidura, piense en el matrimonio.

El taxi nos deja en el 1036 de la Quinta Avenida.

El ascensor nos eleva hasta el piso séptimo y una doncellita pipietera nos ofrece reposo en un sofá.

¡Hasta la doméstica es guapa!

Aceptamos un «caspan» gustosos y a la penumbra de un ardecer invernal emergen aromáticas espirales del pitillo reparador.

Segundos después nos encontramos ante la feliz pareja.

Por sus cumplidos mutuos y recatada charla, creímos confirmada nuestra negativa respecto a su boda pero la inesperada actitud de los dos nos da.

Barry se ha sentado cerca de Myrna y le tiene la mano cogida, una manita pequeña y blanca, donde brilla ferocemente un brillante enorme, regalo de este sin duda.

Los dos artistas se ríen de nuestra estupefacción, bien natural.

—Y bien— nos interpela Myrna—, la última vez que le ví no le dije a usted nada. ¡Ya ve que una artista sabe guardar a pesar de ser mujer, un secreto!

—Diga usted— interrumpe Barry— que Myrna es la chica más adorable del cine —y la más bonita ante nuestros asombrados ojos.

En efecto, Myrna ha perdido su aire de tristeza y parece está fuera de sí, tanto es su contento.

Pero como nos aturden a fuerza de preguntas logramos restablecer el silencio deseado:

—¡Por Dios! ¡Les explico hablen uno a uno!

LOCALES

«Amores prohibidos». — Si hubiera de juzgar a Ramón Novarro, en esta película como la primera de su carrera cinematográfica, le habría de calificar como el peor de todos los actores, toda vez que su trabajo en esta cinta es harto deficiente.

No siendo así, y contando como irrevocable adversario, al bello sexo, he de contentarme con afirmar que a mi juicio, Novarro nunca pasó de mediocre, aunque en «Ben-Hur», se le quiera elevar a pináculo de la gloria.

En «Amores prohibidos», nos demostró una vez más, que este niño no sirve para otros papeles, que no sean para poner de relieve, su «fama» de galán de «dor» y la «belleza» de su rostro.

Renée Adoré, no ha gustado en esta cinta, a pesar de llevar la parte más difícil del argumento.

Roy D'Arcy, en su papel secundario, muy acertado y en justicia el que mejor desarrolló su cometido.

Los demás bien, la fotografía demasiado clara, y la dirección regular.

El escenario natural muy bien logrado en algunas escenas y los interiores aunque aceptables, carecen de lujo.

«El Despertar». — Vilma Banky, Walter Birón y Louis Wolheim.

Intentar hacer un detenido estudio de esta película; sería trabajo impropio que nada extraordinario habría de reportar.

Concurso Cinematográfico de "Diario de Alicante"

¿Quiere ir gratis 15 días al cine?
Díganos cuantas películas se han estrenado la actual temporada en Alicante y... algo más



Josephine Dunn
Nuestro tercer concurso cinematográfico, como los anteriores, no es fácil de solución para los indiferentes al séptimo arte. Ya dijimos que estos concursos están orientados especialmente a aquellos de nuestros lectores que sean verdaderos aficionados al cinematógrafo.

Y en prueba de ello el concurso de esta semana es el siguiente:

En el cupón adjunto deberá escribir el lector el número de películas estrenadas en Alicante desde el día 7 de setiembre al 23 de octubre en los cines «Ideal», «Central Cinema» y «Monuments».

Pero para evitar que «la flauta suene por casualidad» y haya quien acierte al azar el número exacto de estrenos, es preciso que se nos diga también el número y títulos de las películas estrenadas en que haya sido intérprete el famoso actor John Gilbert.

Las soluciones se dirigirán a nuestra Redacción, hasta el miércoles próximo utilizando precisamente el cupón adjunto y cuidando de especificar claramente el nombre y domicilio del concursante.

Caso de ser varios los que acierten exactamente, se sorteará entre ellos el abono gratuito por quince días a un «cine» de la localidad.

Joan Crawford
Fía Ayala, dominiada en Calderón de la Barca, 23; señorita Esperanza Asensi, Plaza de Juan Poveda, 9; José Cruz Martínez, Castañes, 6, 2º; José Más, Gerona, 11; Eduardo Estellés Díaz, San Gabriel, 10 (San Blas); Luis García, Riego, 12, 1º; Evaristo García, Cid, 32; Juan Cruañes, Cánovas del Castillo, letra F (Carolinás) y Tomás Querreda, General Espartaco, 8.

Los artistas, cuyos nombres han acertado los lectores antes reseñados, entre los que se ven con satisfacción los de dos señoritas, son los que aparecen al pie del cliché del concurso.

Los lectores que han dado la solución exacta pueden personarse en nuestra Redacción, el sábado próximo día 26, a las cuatro de la tarde en que se verificará el sorteo del premio ofrecido, consistente en un abono por quince días a un «cine» de la localidad.

Anita Page
CONCURSOS DE CINE
Diario de Alicante
24 Octubre 1929
Número de estrenos:
Número y títulos de los estrenos interpretados por John Gilbert:
Firma del concursante:
Domicilio:

BELLEZAS DE HOLLYWOOD



Dorothy Mackall
Archidespampanante actriz cinematográfica, que aquí se nos presenta en una liciosa «toilette» muy adecuada para lucir las gracias de su cuerpo.

Con estas rutilantes «estrellas» Hollywood bien puede considerarse como una coutelación similar por su importancia a la «Via Láctea»!

Clara Bow no se vá

Los rumores esparcidos acerca de la desaparición de Clara Bow de las filas de la Paramount son absolutamente falsos.

Por lo pronto el nuevo contrato que acaba de firmar le retiene hasta octubre de 1931. Paramount se propone lanzar en el año que viene cuatro películas habladas por Clara Bow como protagonista.

Ha empezado

Revista a huecograbado, teatral y cinematográfica.

Magnífica tirada.

Insuperable presentación.

El semanario que ha de preferir, por su texto escogido, calidad y precio.

Ejemplar 25 céntimos.

Anuncie V. en el DIARIO

RIO REVUELTO

El Japón no es partidario de los besos pelliculeros. Hollywood produce diariamente más de 40.000 pies de película. La próxima cinta de Harold Lloyd. «Sin novedad en el frente» en la pantalla. Más noticias...

El libro de Remarque «Sin novedad en el frente», va a ser llevado a la pantalla. La cinta será sonora y se editará en inglés y alemán.

En el Japón están terminantemente prohibidas las escenas de besos en la pantalla, lo que obliga a mutilar notablemente la mayoría de las películas.

Artistas españolas de «cine»

Según noticias recibidas de Alemania, un doctor alemán se ha hecho patentar un procedimiento para la obtención del relieve en película, que asegura haber hallado enteramente. El inventor se llama Hans Mollmi, y es oriundo de Colonia.

Un explorador inglés ha volado sobre los Andes a una altura de más de siete mil metros, impresionando con gran riesgo algunos metros de película.

Actualmente en Hollywood se están produciendo alrededor de 40.000 pies de películas sincrónicas diariamente en los distintos «studios» cinematográficos.

La próxima película de Harold Lloyd, el astro de las gafas, será sonora y se titulará «¡Viva el peligro!»

Robbie Ullmann, abijado de Rodolfo Valentino, ha sido contratado por Artistas Unidos, para desempeñar un papel infantil (tiene cinco años) en la película «Lummox».

No pasa una semana sin una noticia referente a los adelantos logrados en la obtención de films en colores. Hoy le toca el turno al procedimiento del célebre físico húngaro Franz Tarnin. Los diarios magdriares anuncian que este sabio ha resuelto completamente el problema.



ELISA RUIZ ROMERO
la bella actriz española de la pantalla.

Para ti, lectora

A Greta Garbo le gustan los rubios y a Clara Bow los topacios

A simple vista, es decir a vista de parte, las artistas poseen una te joyas que quitan la vista a cualquier mujer. La mayoría de las veces estas joyas son falsas, pero hay algunas artistas privilegiadas que poseen verdaderas maravillas en joyas. Veamos la opinión de ellas en esta materia y cuáles son sus gustos y preferencias:

Lupe Vélez:
—Las joyas me gustan, pero sobre todo me gustan con delirio las esmeraldas.

Greta Garbo:
—La joya que más me gusta es la que está compuesta de rubíes. Además es mi favorita, puesto que alguien me ha dicho que mi piedra, según el día de nacimientos, es el rubí.

Dolores del Río:
—Me gustan todas las joyas y todas las piedras. Las que no puedo sufrir son las perlas. Las tengo como piedras de mala suerte...

Clara Bow:
—Las joyas son muy lindas, pero a todo prefero los brazaletes de brillantes. ¡Mi piedra favorita? El topacio.



El mismo Karl Dane se dedica a las muñecas, es tan encantadora como Anita Page, a la que esta silla monumental da la verdadera medida de su levedad deliciosa.

